



VERLAG KARL ALBER

Digitalisierung – eine wirtschaftsphilosophische Auseinandersetzung mit den Chancen und Grenzen



Wirtschaftsphilosophische Perspektiven der Digitalisierung

Herausgegeben von Ludger Heidbrink und Birger P. Priddat

2025, 308 S., brosch., 79,- €

ISBN 978-3-495-99211-1

(Studies in Philosophy of Economics /

Studien zur Wirtschaftsphilosophie, Bd. 2)

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99211-1

Die Digitalisierung bewirkt den größten Umbruch in Wirtschaft und Gesellschaft, stellt die Märkte auf Information und Kommunikation um, erweitert das Spektrum von preislosen Offerten, freiem Internet auf subtile Kontrollen und Überwachungen. Durch die KI werden die Produktions- wie die Informationsprozesse von Wissensorganisationen hingenommen, die alle bisherigen Verknüpfungsmöglichkeiten übertreffen. Der Band setzt sich aus wirtschaftsphilosophischer Perspektive mit diesen Entwicklungen auseinander.

Welche Arbeits-, Lebens- und Kundenverhältnisse ändern sich? Welche Wirkung hat die KI für unser Bewusstsein und unser Verhalten? Welche Bedeutung haben die vielen freien, preislosen Offerten im E-Commerce? Welche kulturellen Implikationen hat die KI?

Mit Beiträgen von

Ingrid Becker | Thomas Beschoner | Christoph Böhm | Marc Hübscher | Lars Immerthal | Matthias Kettner | Irina Lock | Jean Müßgens | Dimitrij Naumov | Birger Peter Priddat | Verena Rauen | Peter Seele | Andreas Suchanek

**Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel**

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de





VERLAG KARL ALBER

Digitalisation – An Economic-Philosophical Examination of the Opportunities and Limits



Wirtschaftsphilosophische Perspektiven der Digitalisierung

Edited by Ludger Heidbrink and Birger P. Priddat

2025, 308 pp., pb., € 79.00

ISBN 978-3-495-99211-1

(Studies in Philosophy of Economics /
Studien zur Wirtschaftsphilosophie, vol. 2)
in German

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99211-1

Digitalisation is causing the greatest upheaval in the economy and society, converting markets to information and communication, expanding the spectrum from price-free offers and free internet to subtle controls and monitoring. AI is bringing production and information processes into knowledge organisations that surpass all previous linkage possibilities. This volume examines these developments from the perspective of economic philosophy. Which working, living and customer relationships are changing? What effect does AI have on our consciousness and our

behaviour? What significance do the many free, price-free offers in E-Commerce have? What are the cultural implications of AI?

With contributions by

Ingrid Becker | Thomas Beschoner | Christoph Böhm | Marc Hübscher | Lars Immerthal | Matthias Kettner | Irina Lock | Jean Müßgens | Dimitrij Naumov | Birger Peter Priddat | Verena Rauen | Peter Seele | Andreas Suchanek

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburger Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

